



Viel Spaß hatten die Senioren der St. Sebastianus Schützenbruderschaft, die in weihnachtlicher und gemütlicher Atmosphäre und miteinander feierten.

## St.-Sebastianus-Senioren feierten

### Rückblick auf ein erfolgreiches Jahr / Orgelklänge in der Möhnetalhalle

**Allagen. (mü)** Die große Resonanz, die alljährlich bei der Seniorenadventsfeier der St.-Sebastianus-Bruderschaft zu verzeichnen ist, veranlaßte den Vorstand in diesem Jahr, vom Ratskeller in die Möhnetalhalle umzuziehen, um dem großen Andrang Herr zu werden. 130 betagte Schützen waren der Einladung von Oberst Gregor Schulte gefolgt, denen ein weihnachtliches Programm geboten wurde. Zu-

nächst gab Oberst Schulte einen Rückblick auf das Jahr: Ein harmonisches Schützenfest, gelungene Kompaniefeste, die Kompanieschießabende gehörten ebenso dazu, wie die erfolgte Erneuerung des Daches der Möhnetalhalle, die größte Investition, die die St.-Sebastianus-Schützen in diesem Jahr tätigten. Die Vorstandsfrauen hatten für den geselligen Nachmittag Kuchen und Torten gebacken, die

den Besuchern vorzüglich munden. Gabriele Beckschäfer und Nina Pankoke stimmten die Senioren mit einem Weihnachtsgedicht in den Nachmittag ein, MGV-Vorsitzender Wolfgang Reiter sorgte an der Orgel für den richtigen musikalischen Rahmen und der Jugendchor Allagen sowie die Senioren-Volkstanzgruppe aus Warstein bereicherten die Adventsfeier mit ihren Beiträgen.